

Presseinformation

Merzig, 29. Januar 2024

Musikalische Daseinsvorsorge für die Menschen im Landkreis

**Jährliche Spendenübergabe der Sparkasse Merzig-Wadern
an die Musikschule im Landkreis Merzig-Wadern e. V.**

**Musik verbindet Menschen – generationsübergreifend,
unabhängig von Kultur und Herkunft. Mit einer Spende von
10.000 Euro fördert die Sparkasse Merzig-Wadern erneut das
außergewöhnliche Engagement der Musikschule des
Landkreises Merzig-Wadern. Die symbolische Scheckübergabe
fand Mitte Januar in den Räumen der Musikschule in der
Bahnhofstraße in Merzig statt.**

Mit „Süße Träumerei“ aus Tschaikowskys Kinderalbum eröffnete die 12-jährige Frederike Bach auf dem Klavier die kleine Feierlichkeit anlässlich der Spendenübergabe der Sparkasse Merzig-Wadern an die Kreismusikschule. Sie war nicht alleine gekommen. Mit von der Partie waren ihre Schwestern Theresa und Elisabeth sowie ihre Mutter Anja Bach. Die musikalischen Geschwister erfreuten nicht nur die Anwesenden mit ihren Interpretationen, sondern belegten auch beeindruckend die hervorragende Arbeit der Musikschule. Denn die drei Schwestern werden von Lehrerinnen und Lehrern der Musikschule unterrichtet. Theresa, 14 Jahre alt, schloss sich ihrer Schwester mit dem lebendigen Stück für Klarinette „Dancing Clarinet“ des deutschen Musikers Heinz Both an. Begleitet wurde sie dabei von ihrer Mutter Anja Bach auf dem Klavier. Anja Bach ist ein aktives Mitglied der Musikschule. Im Rahmen der musikalischen Früherziehung führt sie die Kleinsten unserer Mitte spielerisch an das Thema Musik heran. Dazu besucht sie verschiedene Kindergärten im Landkreis.

Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich, Vorsitzende der Musikschule und des Verwaltungsrates der Sparkasse Merzig-Wadern, genoss die Darbietungen und erklärte, dass die jährliche Spendenübergabe an die Musikschule zu ihren Lieblingsterminen gehöre. Sie wies darauf hin, was die Musikschule im Landkreis alles leistet. Angefangen bei der musikalischen Früherziehung über den Musik- und Gesangsunterricht bis hin zum Erkennen und Fördern von jungen Talenten. Und dass viele Kinder dank der Musikschule nicht nur Musizieren lernten, sondern auch eine lebenslange Passion zur Musik vermittelt bekämen.

Eine Passion zur Musik war nicht zu überhören, als Elisabeth Bach zur Violine griff. Die 10-jährige Stipendiatin beeindruckte mit ihrem Spiel die Zuhörer. Passend zu den draußen herrschenden Temperaturen trug das junge Talent das Winterthema aus Vivaldis „Vier Jahreszeiten“ sowie das Andante aus dem Concerto in B minor Opus 35 von Oskar Rieding vor. Anja Bach begleitete ihre Tochter bei beiden Stücken auf dem Klavier.

Frank Jakobs, Vorsitzender des Vorstandes, bedankte sich bei der Spendenübergabe an die Musikschule für ihre Arbeit und bei der Familie Bach für die unterhaltsamen Darbietungen: „Gemeinsam mit meinem Vorstandskollegen Wolfgang Fritz leisten wir als regionales Institut ein großes Cluster an Unterstützungen für den Landkreis Merzig-Wadern. Auf der Förderliste steht die Musikschule seit fast 20 Jahren ganz weit vorne“. Er ergänzte seine Worte: „Die Unterstützung kommt von Herzen und ist auch eine Geste der Wertschätzung für den vielfältigen Einsatz und das besondere Engagement von Dieter Boden und seinem Team sowie den Mitgliedern des Fördervereins. Wir unterstützen gerne die musikalische Bildung und somit auch die ganzheitliche Entwicklung von Kindern in unserer Region“.

Er stimmte Dieter Boden zu, als dieser die Aktivitäten der Musikschule als musikalische Daseinsvorsorge bezeichnete: „Die Arbeit der Musikschule wirkt direkt in den Familien. Die intensive Zuwendung und Beschäftigung mit der Musik führen zu tollen Wirkungen bei den Kindern und den Familien, die schließlich die Keimzelle unserer Gesellschaft bilden“.

Jakobs ergänzte seine Ausführungen: „Nicht nur in diesem Bereich unterstützt die Musikschule unsere Gemeinschaft. Die zahlreichen Konzerte, Musicals und Veranstaltungen bereichern das kulturelle Leben unseres Landkreises und tragen damit dazu bei, die Attraktivität unserer Region zu erhöhen“.

Auch der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins der Kreismusikschule, Heinz Schnur, bedankte sich für die großzügige Spende. Er erläuterte, dass nur aufgrund regelmäßiger Spenden die Musikschule in der Lage ist, ihre Leistungen in diesem Umfang durchzuführen.



Bildbeschreibung:

(v.l.n.r.) Dieter Boden (Leiter der Musikschule des Landkreises Merzig-Wadern), Heinz Schnur (Stellv. Vorsitzender des Fördervereins der Musikschule des Landkreises Merzig-Wadern), Frank Jakobs (Vorsitzender des Vorstandes Sparkasse Merzig-Wadern), Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich und Wolfgang Fritz (Mitglied des Vorstandes Sparkasse Merzig-Wadern)



Bildbeschreibung auf der folgenden Seite

Bildbeschreibung:

(v.l.n.r.) Anja Bach umrahmt von ihren Töchtern, Dieter Boden (Leiter der Musikschule des Landkreises Merzig-Wadern), Heinz Schnur, (Stellv. Vorsitzender des Fördervereins der Musikschule des Landkreises Merzig-Wadern), Frank Jakobs (Vorsitzender des Vorstandes Sparkasse Merzig-Wadern), Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich und Wolfgang Fritz (Mitglied des Vorstandes Sparkasse Merzig-Wadern)

Sparkasse Merzig-Wadern: Spendenübergabe an die Musikschule des Landkreises Merzig-Wadern

FOTOS: Bettina Go-Dittscheid/Sparkasse Merzig-Wadern

Für weitere Informationen oder Fragen:

Bettina Go-Dittscheid
Referentin Kommunikation und Medien
Sparkasse Merzig-Wadern
Schankstraße 18-20 • 66663 Merzig
E-Mail: Bettina.Go-Dittscheid@spkmw.de
Telefon (0 68 61) 99 19-626